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جماعة إخوة يسوع 

الفادي الرُّهبانيّة

 داخْا ديشوع ديريوت
 فروقا

 

روح  السّيِّد الرَّبِّ عليَّ لأنَّ 

الربَّ مَسَحَني وأرسَلني 

لُأبشِرَ الفُقراء...

 (4/18؛ لوقا  61/1)أشعيا 
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موت، إرحموا   ًَ هتَ ًا مَنْ لا 

ٔ
وسٌ ا هتَ ًا لَوي، لُدُّ

ٔ
وسٌ ا هتَ ًا الله، لُدُّ

ٔ
وسٌ ا  مرات(. 3)لُدُّ

وا إرحَموا. شفِقْ عَلٌوا وارحَموا،  رَبَّ
ٔ
وا، ا وا إلبَوْ خِدمَجَوا وَصَلواثِوا وارحَموا.   رَبَّ  رَبَّ

مَ ًا إلهَوا، 
َ
مَ ًا خَالِكَوا المَجدُ ل

َ
مٌن.    ،المَجدُ ل

ٓ
بد. ا

ٔ
مَ ًا رَجاءَها إلى الا

َ
 المَجدُ ل

 أبانا الّذي في السموات

حد 
ٔ
 بعد العوصرةالخامس الا
 2020ثموز  5
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The Reading from the Bible 
Sirach (11: 1- 14) 

The wisdom of the poor lifts their head high and sets them among princes. Do not praise anyone 
for good looks; or despise anyone because of appearance. The bee is least among winged creatures, but 
it reaps the choicest of harvests. Do not mock the one who wears only a loincloth, or scoff at a person’s 
bitter day. For strange are the deeds of the LORD, hidden from mortals his work. Many are the oppressed 
who rise to the throne; some that none would consider wear a crown. Many are the exalted who fall into 
utter disgrace, many the honored who are given into the power of the few. Before investigating, do not 
find fault; examine first, then criticize. Before listening, do not say a word, interrupt no one in the midst 
of speaking. Do not dispute about what is not your concern; in the quarrels of the arrogant do not take 
part. My son, why increase your anxiety since whoever is greedy for wealth will not be blameless? Even if 
you chase after it, you will never overtake it; and by fleeing you will not escape. One may work and 
struggle and drive and fall short all the same. Others go their way broken-down drifters, with little 
strength and great misery Yet the eye of the LORD looks favorably upon them, shaking them free of the 
stinking mire. He lifts up their heads and exalts them to the amazement of the many. Good and evil, life 
and death, poverty and riches all are from the LORD.  

St. Paul 1st Letter to the Corinthians (4: 17- 21, 5: 1-5). 

Brothers, For this reason I am sending you Timothy, who is my beloved and faithful son in 
the Lord; he will remind you of my ways in Christ [Jesus], just as I teach them everywhere in every church. 
Some have become inflated with pride, as if I were not coming to you. But I will come to you soon, if the 
Lord is willing, and I shall ascertain not the talk of these inflated people but their power. For the kingdom 
of God is not a matter of talk but of power. Which do you prefer? Shall I come to you with a rod, or with 
love and a gentle spirit? It is widely reported that there is immorality among you, and immorality of a kind 
not found even among pagans a man living with his father’s wife. And you are inflated with pride. Should 
you not rather have been sorrowful? The one who did this deed should be expelled from your midst. I, for 
my part, although absent in body but present in spirit, have already, as if present, pronounced judgment 
on the one who has committed this deed, in the name of [our] Lord Jesus: when you have gathered 
together and I am with you in spirit with the power of the Lord Jesus, you are to deliver this man to 
Satan for the destruction of his flesh, so that his spirit may be saved on the day of the Lord.  

The Gospel of St. Mark (9: 32 – 41)  
 
 
 
 
 

زًا  الابجداءصلاة  ٌّ متَ لوا من خلالِ حٌاثِمَ مَعوىً مُجم شوع لكد لَدَّ ًَ موا  وا ومُعلِّ للجواضُعِ والخِدمة، وجَعلتَ رَبَّ
موا حِنمَجَمَ فوَنلجَشِفَ الفَرحَ في الخِدمَةِ بدافعِ الحُبّ، واجعَلو  ًضًا مَلنوثَمَ. عَلِّ

ٔ
مِوها شَرطًا حجّى هوالَ هَحنُ ا

مٌن.
ٓ
 حٌاثَوا ثَجَكَدّس بالجّواضع. ا

 

 They came to Capernaum and, once inside the house, he began to ask them, “What were you 

arguing about on the way?” But they remained silent. They had been discussing among themselves on 

the way who was the greatest. Then he sat down, called the Twelve, and said to them, “If anyone wishes 

to be first, he shall be the last of all and the servant of all.” Taking a child he placed it in their midst, 

and putting his arms around it he said to them, “Whoever receives one child such as this in my name, 

receives me; and whoever receives me, receives not me but the One who sent me.” John said to 

him, “Teacher, we saw someone driving out demons in your name, and we tried to prevent him because 

he does not follow  



us. “Jesus replied, “Do not prevent him. There is no one who performs a mighty deed in my name who can 
at the same time speak ill of me. For whoever is not against us is for us. Anyone who gives you a cup of 
water to drink because you belong to Christ, amen, I say to you, will surely not lose his reward.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ردّد بٌن جولٌن( 138المزمور  و ًُ و أ رثَّ ًُ( 
بُ *

ْ
صجَمَػتَ لَألٍألِ فَمُ. / أَخمَدُكَ بنُوِّ لَل

ٓ
مَ أ مَ **  فإِهَّ

َ
ّنَوِ لُدصِمَ. أَمامَ ألملائِنَةِ أَغزِفُ ل ًَ  ٍَ  / أَصجُدُ هَد

صْمَمَ  *
ٓ
مَ / وأَخمَدُ أ مَ  **  لَأجوِ رَخمَجِمَ وخَكِّ

َ
متَ لٍل مَ غَظَّ مَ./ لَأهَّ

َ
صمٍ ل

ٓ
 فٍَقَ هُوِّ أ

ةً. / لد أَجَبْجَوُ ٍِمَ دَغٍثُمَ  * ٍَّ دمَدوهَمَ  ** وزِدْتَ هَفشُ ل َِ لٍألَ فَمِمَ  / ِا رَبُّ جَمّعُ مُلٍكِ ألَأرضِ 
ٔ
شمػٍنَ أ َِ  خّنَ 

* : وطِدونَ غُرُقَ ألرّبِّ ُِ بِّ غَظّم / و بُّ ثػالَ وهَظَرَ إلَ ألمُجٍَأطِع ** "لَأنَّ مَجدَ ألرَّ ػرِفُي مِن بَػّد". / ألرَّ َّ رُ ف ا ألمُجَنبِّ  أَمَّ
ق * ِِ غدأئُ/  إِذأ صِرتُ فّما بّنَ ألمَظا

ٔ
مَ ثُدّّْوُ رَغْمَ غَظَب أ مّوُمَ. ** فإِهَّ َِ صُوُ  دَكَ فَجُخَلِّ َِ َُّ  / ثَمُدُّ  ٌا غَل جِمُّ ُِ بُّ   ألرَّ

، لِلَابَدِ رَخمَجُمَ * دَِمَ. / ِا رَبُّ َِ غْمالَ 
ٔ
شبّحُ ِا الله.  *و **  فلا ثٌُمِوْ أ مَ ألجَّ

َ
 ول

 

Psalm 138 

*I thank you, Lord, with all my heart; / in the presence of the angels to you I sing. 

**I bow low toward your holy temple; / I praise your name for your mercy and faithfulness. 

*For you have exalted overall / your name and your promise. 

**On the day I cried out, you answered / you strengthened my spirit. 

*All the kings of earth will praise you, LORD / when they hear the words of your mouth. 

**They will sing of the ways of the LORD / “How great is the glory of the LORD!” 

*The LORD is on high, but cares for the lowly / and knows the proud from afar. 

**Though I walk in the midst of dangers / you guard my life when my enemies rage. 

*You stretch out your hand / your right hand saves me. 

**The LORD is with me to the end / LORD, your mercy endures forever. 

*Never forsake the work of your hands! 

 

و في  مُّ  ر المزمو ثأ
ادرِكَ غَظَمَا ُِ ن 

ٔ
ماامَ الله غلّاي أ

ٔ
كِفُ ألإهشانُ أ َِ ثّرٌ مِن ألمجٍأطػّن؟ غِودما  زىُ، فٌو فّوا هاَ ّّ م ُِ وظرُ اُلله للبَ ألإهشان و وفاُ ذأتِ ةَ خالكِايِ، َِ

جوِ 
ٔ
دفػُوا إلَ خَمدِى وثَشبّدِيِ لأ َِ غمال اِلله فُ خّاثِوا و

ٔ
وُ أ مَّ

ٔ
جػلُوا هَجا َِ وظرُ إلَ ذأثِي بجٍأطُعٍ. ًذأ ألإدرأك  َِ لت  ٍَ  هُوّ ما صَوَػَيُ لوا. أل

 

 41 - 32: 9 مرلسإهجٌو الكدًس 
فَرهاخٍم. ولمَّ إِ وجاؤُوأ  ٌم بِمَ هُوجُم فُ ألػرِقِ فّمَّ لَ هاَ

َ
جٍأ لأَ ا دخَلٍأ ألبّتَ صاَل م هاهٍأ ٌُ هَّ ا بّونم ثجَخاغَبٍن. فشناَ

جَجادَلٍنَ فُ ألػرِقِ بػظٌُم مع بػضٍ: مَن ًٍ ألَأغظَمُ  عٍُ ودَّ َِ ٌُ فٌّم. فجَلَسَ ِش ُْ غَطَرَ ولالَ ل ثَو
ٱ
ن ِنٍنَ رَأدَ أَ م: مَن أَ غا ألأ

لَ. خِرَ ألنوَّ وخادِمًا للنُ  ألَأوَّ
ٓ
نُنْ أ َّ ٌُ وّ. وأَ فل يِ ولالَ ل ّْ كْبَوْ مِثوَ ًذأ خَذَ غِفلًا وأَلامُي فُ وَصْػٌِم وخمَلَي غلَ ذِرأغَ َِ م: مَن 

كبَلُوُ. ومَن  َِ صمُ. فٌٍ 
ٱ
وُ أَ ألػفوِ با

ْ
كبَل َِ وُ. فلا 

ْ
كبَل خرجُِ ألطّاغّنَ  ،ا: رَأبُِي أَرصَلَوُ. لال لي ٍِخوَّ ها. بوِ ألذّ َِ ُِ وا وأخدًأ  ِْ رأَ

صمِمَ 
ٱ
عٍ: لأ ثَموَ  يُ هَّ فموَػْواى. لأَ  ،با جَبػْوا. لالَ لٌم ِش َِ شجَػّعُ صرِػًا أَ ػلم  َِ صمُ مُػجِزأتٍ. و

ٱ
صوَعُ با َِ خدٍ 

ٔ
ن ِكٍلَ ٍى. فما مِن أ

أ ُّ ظرًّ سَ ماءٍ فكع غلَ أَ غل
ٔ
عُ أَجرَىُ.  يُ هَّ لٍلُ لنم إِ م للمشّح. فالدقَّ أَ نُ هَّ . فَمَن لّس غلّنم. ًٍ مػَنم. ومَن صكاهُم ها َّّ ظَ ُِ لأ 

مَ أَ  ػَلّقَ خَ خدَ ًؤلأءِ ألصغارِ ألمؤموّنَ بُ. فَخَّرٌ لي أَ ومَن ظَنَّ ُِ ػرَح فُ ألبدر.ن  ُِ خَ فُ غُوُكيِ و  جرُ ألرَّ



هت الذي ًعرف
ٔ
 ثرثٌلة ا

ػااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااارِفُ  َِ هااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااات ألاااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااذي 
ٔ
 أ

هااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااتَ لأ ثَخااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااافُ 
ٔ
 وأ
 

لصَاااااااااااااااااااااااااااااااااَ درجااااااااااااااااااااااااااااااااااتِ صِاااااااااااااااااااااااااااااااااغَري  (1)
ٔ
 أ

 َُّ ن ثواااااااااااااااااااااااااااااااااازِلَ غلاااااااااااااااااااااااااااااااااا
ٔ
 وثَوْدَوااااااااااااااااااااااااااااااااااُأ

 ثػااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااالَ إلااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااَ للبااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااُ 
 ثػااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااالَ إلااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااَ للبااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااُ

 

اااااااااااااااااااااااااامَ  )ألردة( اااااااااااااااااااااااااابُ بدُبِّ ٌَ ل
ٔ
 ِااااااااااااااااااااااااااا لُرباهاااااااااااااااااااااااااااَ أ

 فٌاااااااااااااااااااااااااااا للباااااااااااااااااااااااااااُ ِجاااااااااااااااااااااااااااٍقُ إلّااااااااااااااااااااااااااامَ 
رجاااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااٍ غّبجَااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااامَ  

ٔ
 هَااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااام أ

عٍُ إصاااااااااااااااااااااااااااااااااامَعْ صَاااااااااااااااااااااااااااااااااارْخَجُ  ِشاااااااااااااااااااااااااااااااااا
 

بَوِااااااااااااااااااُ ألمااااااااااااااااااٍتَ مِاااااااااااااااااانَ ألدُاااااااااااااااااابِّ  (2) ٌَ نْ ثَ
ٔ
 أ

 وأصااااااااااااااااااااجمعْ صُاااااااااااااااااااارأخَ خوااااااااااااااااااااانِ للبااااااااااااااااااااُ
  

 

 

 

 

 

صٍأتٍ خاظػة هُجّبُ لائلّن:  طلبات:
ٔ
وا وبا  إصجَجبْ ًا رَبّ.        لِوكِف هُلُّ

عٍ، إجػَلوااا  شاا َِ ٌااا ألاارّبُّ  ُِّ تَ صااٍرثَوا.  أٔ
ْ
خااذ ااذي ثَجاارّدتَ غاان ذأثِاامَ وأثَّ

ّ
هااتَ أل

ٔ
خِااذَ مَواامَ مَثااالًأ فااُ ألجٍّأطُااعِ، أ نْ هَجَّ

ٔ
أ

 إصجَجبْ ًا رَبّ.             إلّمَ هُصلُّ. 

لوا لوّوِ روخِمَ ألكدّوس. إلّمَ هُصلُّ.  ًِّ جُ ثؤ
ّ
هػِم غلّوا بفَظّلَةِ ألجٍّأطع أل

ٔ
عٍ، أ ش َِ ٌا ألرّبُّ  ُِّ  ًا رَبّ. إصجَجبْ  أٔ

خاارِن، فوَجَكَاادّم لِخِدمَااةِ بػظِااوا ألاابػض. إلّاامَ  
ٓ
ن هَشاالُمَ ببشاااغَةٍ فااُ غَلالاثِوااا مَااعَ ألأ

ٔ
جااوِ أ

ٔ
عٍ، ماان أ شاا َِ ٌااا ألاارّبُّ  ُِّ أٔ

 إصجَجبْ ًا رَبّ.             .ُهُصلّ 
ن  رُثبَة الشّلام:

ٓ
هطُار صالامَمَ بّوواا ألأ ِا رَبّ مِثلما أهكَشَمَ روخُامَ ألكادّوس ِاٍمَ ألػَوصَارة غلاَ ثلامّاذِكَ، ًناذأ ألا

لٍن:(  بروخِمَ لِوَجَكَدّسَ  رثِّ ُِ لامَ فّما بّوٌم وًم   )ِجبادل ألمصلٍّن ألشَّ

غِد لوا ألشّلام(
ٔ
لام أ د ألشَّ ّّ    2 )ِا ص

غٍصُ فُ ألأخكادِ وألمِدن(  َِ  )فإهوا هػّضُ فُ زَمَن 

صلبُ ألٍغن( ُِ لفَ مرّةٍ ومَرّة و
ٔ
صلَبُ ألإهشانُ أ ُِ ٍمٍ  َِ    2 )فُ هُوِّ 

 
ة. ّّ  Conclusion with the Lord’s Praye   ألخجام بالصّلاة ألرّب

بللاء النوٌشللة عٍُ : لللراءةٌ مللن آ وااا ِشاا هّاالااالَ ربُّ
ٔ
نَّ هاثّاارِنَ ِشااػٍنَ  ي جاااءَ لّخْاادُم ألمشااّحُ هفشُاايُ غاان ذأثِاايِ أ

ٔ
ولأدي أ

ٔ
إغلَمااٍأ ِااا أ

صِلٍأ إلاَ ألأثِظااعِ ألدكّكاُ.  َِ مْ 
َ
مامَ ألواسِ وفُ دأخلٌِم ل

ٔ
ظِػٍنَ أ م بظاًرًِم ِجَّ ٌُ للاثِظاع، ولنن لّسَ بدكّكةِ للٍبٌم، فَ

دِااوُّ اُلله  َِ نْمُااوُ خّومااا  َِ نَّ ألأثِظاااعَ ألدكّكااُ 
ٔ
هّااُ إهشااانٌ  لأ

ٔ
ىُ لااال: "ألٍِااوُ لااُ إهّااُ ًلِنْااتُ لأ

ٓ
فّوااا وهاارأى، هاظااػّا ألااذي لمّااا رأ

 )هَجِسُ ألطفجّن" 
ٔ
جاٍأ هفٍصَانُم وخادَهُمْ  (.6/5ش أ ِ

خباائُ بَناّ
ٔ
جمّعُ ألخػاِا مرذولةٌ أمامَ ألاربِّ وباالأهاثرِ هبرِااءُ ألاوفس. ِاا أ

ُّ صدق ألشُّ مار إ)    وأغجرفٍأ بخػاِاهم ودَهَسِ هفٍصِنُم، لنُ ِرفَػَنُم ألرب  ، فُ أهشداق ألروح(.7ق ، رِاه
 

خوذة من هلجاب 
ٔ
عٌاد والكدًشٌن بحشب طكس النوٌشة  يالعائلة الذصلاة هذى الصلوات ما

ٔ
حاد والا

ٓ
ًحوي على صلوات الا

هطاهٌة 
ٔ
اهٌة الا ول  -الناثولٌنٌة الشرً

ٔ
 2019بغدًدا  –العراق  –الواشر رهبان إخوة ًشوع الفادي  –الجزء الا


